

## ABSTRAK

### PERBEDAAN ANTARA RIPOSTE TANGKISAN SATU DENGAN TANGKISAN DIAGONAL TERHADAP KETEPATAN TUSUKAN PADA OLAHRAGA ANGGAR JENIS SENJATA FLORET

Prestasi seorang atlet Anggar dalam menentukan kemenangan dipengaruhi oleh banyak faktor, salah satunya adalah faktor ketepatan tusukan riposte. Dalam olahraga Anggar jenis senjata floret, faktor ketepatan tusukan merupakan faktor yang harus diperhatikan baik untuk serangan maupun riposte, karena floret merupakan jenis senjata menusuk dan bidang sasarannya merupakan yang terkecil diantara jenis Anggar lainnya, yaitu Degen dan Sabel.

Atlet Anggar jenis senjata floret memerlukan teknik tangkisan yang tepat untuk melakukan riposte, oleh karena itu diperlukan teknik tangkisan yang efisien dan hasilnya efektif untuk melakukan riposte.

Masalah teknik tangkisan inilah yang menjadi latar belakang untuk melakukan penelitian yang penulis ajukan. Yang menjadi pokok permasalahan dalam penelitian ini adalah " Bagaimana perbedaan antara riposte tangkisan satu dengan tangkisan diagonal terhadap ketepatan tusukan pada olahraga anggar jenis senjata floret ".

Dalam penelitian ini penulis mengajukan hipotesis sebagai berikut : " Teknik tangkisan Diagonal akan lebih efisien dan hasilnya akan lebih efektif terhadap ketepatan tusukan riposte " .

Untuk menguji hipotesis ,dalam penelitian ini penulis menggunakan metode Eksperimen, yaitu " Mengadakan kegiatan percobaan untuk melihat suatu hasil " . (Surachmad, 1985:149).

Untuk memperoleh data penulis menggunakan tes riposte teknik tangkisan satu dan tes riposte teknik tangkisan diagonal. Dari hasil pengumpulan data, kemudian penulis melakukan pengolahan dan analisis data dengan menggunakan rumus-rumus statistika, yaitu Uji Lilliefors.

Dengan demikian dapat diketahui perbedaan pada kelompok riposte teknik tangkisan satu dan pada kelompok riposte tangkisan diagonal.

Hasil pengolahan dan analisis data memperlihatkan bahwa riposte teknik tangkisan diagonal lebih efisien dan hasilnya lebih efektif terhadap ketepatan tusukan dibandingkan riposte teknik tangkisan satu.

Dengan demikian penulis dapat menyimpulkan bahwa teknik tangkisan diagonal lebih efisien dan efektif hasilnya terhadap ketepatan tusukan riposte dibandingkan teknik tangkisan satu pada olahraga Anggar jenis senjata floret.